## 夏日本大震災と孤

作成者 TK1

## ・ 地震当日 2011.3.11 の私の体験

地震発生当時、僕たちは学級離散会をやっていました。明日が卒業式で、クラスのみんなと楽しい思い出を作るはずが、巨大な地震が発生してしまいました。今までに経験したことのない揺れでした。家に着いたらもちろん停電していて、とても不便だったことを覚えています。携帯の電波が悪かったり、水が出なくなったり、夜は真っ暗で何も見えず、とても暇でした。

## ・ 地震後三ヶ月間の私の動き

僕の家は二日ほどで電気が回復しましたが、そこで初めてテレビで、被災地の状況を目の当たりにしました。とても悲惨な状況で驚きました。地震が発生した翌日は卒業式の予定でしたが、もちろん延期になってしまいました。卒業式は5日延期になりましたが、それまでは家から出ずにいました。17日に卒業式を行ったのですが、卒業式を無事に行うことができて本当に良かったと思いました。

## • 今私にできること

今僕たちにできることは、節電だと思います。今年の夏も暑くなりそうですが、節電を心がけつつ、工夫して、夏を乗り切りたいと思います。

I think that it is economy in power consumption that we can do now.

This summer seems to become hot, too.

I will do keeping economy in power consumption in mind and I want to survive this summer.

東日本大震災の詳しい内容はこちら↓

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%9D%B1%E6%97%A5%E6%9C%AC%E5%A4%A7%E9%9C%87%E7%81%BD#.E3.83.A1.E3.83.87.E3.82.A3.E3.82.A2

